
1. 本日例会は、山本忠志会員の卓話です。
2. 本日例会前１１時３０分より、やまりゅうにて次年度

理事役員会を開催しました。
3. 次回例会は４月２０日、ゲストスピーカーの大塚製薬

株式会社様の卓話です。５月１４日開催のトレイルラ
ンへ商品を提供して下さいます。

4. ４月９日（日）地区大会が開催され、当クラブからは
１８名が参加しました。

5. ４月１５日（土）１３時３０分よりトレランのぼりた
て作業が行われます。皆様ご協力をお願いします。

6. ４月１５日（土）社会奉仕委員長会議が開催されます。
当クラブからは川合均次年度幹事がWEBにて出席予定
です。

7. ４月１６日（日）職業奉仕担当者研修会が開催されま
す。当クラブからは川合均次年度幹事がWEBにて出席
予定です。

8. ４月２０日（木）１１時３０分より、やまりゅうにて
周年実行委員会を行います。

9. ４月２０日（木）１４時よりロータリー事務局にて、
RYLA研修事前打ち合わせを行います。

10. ４月２２日（土）国立京都国際会館にて地区研修協議
会が開催されます。当クラブからは8名参加予定です。
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８日、９日にウカルちゃんアリーナ及び、びわ湖大
津プリンスホテルにて2650地区大会が開催されま
した。ご参加いただいた皆様大変お疲れ様でした。
少し遡ることのある日、会合で尾賀ガバナーとお
出会いする機会がありました。
これはせっかくの機会であると思い、ご挨拶方々、
昨年のIMの御礼を重ねて申し上げた際の会話を少し
ご紹介させていただきたいと思います。
最初は「IMお疲れ様でした。」そして「互いにあと少しやね～」と

ご挨拶も早々に、「湖南RCさんのあの懇親会は・・・」という話にな
り「オープニングのチアガールには・・・」「先越されたわ～」「や
られたわ～」「よかったわ～」と、次々に、で、「どこの、どこの、
チア」と、ご紹介のMCも耳に入らなかったほどオープニングの掴みは
バッチリ‼、盛り上げ効果は絶大でした。地区大会に出席された方は

もうお分かりだと思いますが。「湖南がお先に頂いちゃいました」。
８日の会長幹事会後の懇親会の席上で、守本ガバナー補佐が、中本ガ
バナーノミニーとお出会いになる度にIMをお褒め頂いたとのことで、
ノミニーに改めてお目通しいただき、御礼申し上げたところ「あんな
懇親会は他には無かったと」、とたいそうな高評価をいただきました。
特にキチュネダンスを一緒に踊ったのが良かった。(他からも、同様な
お言葉を多数頂きました。高畑委員長、チアの皆様本当にありがとう
ございました)
尾賀ガバナーの話に戻りますが、「又すぐに滋賀からガバナーを輩出
しなければならないことになりますよ、ほんと直ぐ順番回ってくるよ、
湖南さん次は是非お願いしますよ」と予期せぬ展開。で、とっさに
「湖南には甲斐切PPが控えておりますから」と、つまらない冗談で返
してしまいましたが、「せやなあ」。と、頷かれていました。と、い
うことで、35周年実行委員長の後は、是非ともよろしくお願いいたし
ます。
来期、湖南ロータリークラブは35年の節目を迎えます。記念式典等

も11月に控えています。今期県下5クラブがそれぞれに中止・延期さ
れていた周年式典を、感染症のピークを乗り越えた今、一斉に以下の
ように計画されています。
●5/16㈫野洲RC 40周年 会場：琵琶湖マリオットホテル
●5/18㈭彦根RC 70周年 会場：エクシブ琵琶湖
●5/26㈮びわ湖八幡RC 35周年 会場：ホテルニューオウミ

12:30 開会点鐘
四つのテスト
お客様紹介
食事歓談

12:55 会長の時間
幹事報告
委員会同好会報告
卓話 山本忠志会員

13：25 ニコニコ報告
出席報告
閉会点鐘

次回例会 4/20 卓話 大塚製薬(株)様

●6/4㈰近江八幡RC 65周年 会場：ホテルニューオウミ
彦根南ロータリークラブさんも中止から急遽周年式典を実施するとし
て今準備を急がれていると漏れ伺いました（外部からは親クラブの
み）。
来る35周年に向け、各クラブの周年を私的な視点となりますが、簡単
なリポートをお伝えしたいと思います。



4月9日大津プリンスホテルにて、地区大会が開催されました。

竹若豪会員
現在湖南RCでは7名のチャーターメンバーが在籍して
いますが、会員の3分の2は入れ替わっています。そ
こで、私がRCに入り35年の中でどんな経験をしたの
か、過去を振り返ってみます。
湖南RCは平成元年に始まりました。その翌年、41歳

の時に平松善雄会員の推薦で入会致しました。その平松会員が会長を務
める10年目に、幹事を引き受けました。現在も続いている学童野球大会
はこの頃から始めました。
当時は商いの面においても転機の年となりました。道路拡張工事のた

め店舗を移転をするにあたり、それまでの食堂から手元の資金と借入金
を利用して、かねてより思い描いていた料理屋に変えてOPENしました。
その数年後には二の丸も建設し順調に思えていた商売でした。ですが飲
食業を生業としている自分たちにとって、この3年間のコロナは大変な時
期となりました。ようやくコロナ禍が終わつつありますので、やまりゅ
うは一からやり直し、息子へ引き継ぎたいと願っております。
15期宮島会長の際、周年実行委員長を引き受けましたが、その直後、

脳内出血でダウンしました。今現在も左手足が不自由な思いをしていま
す。またその後には、吐血し肺癌が見つかりました。命が終盤に差し掛
かっているのを実感しましたが、その後は転移することもなく、有難い
ことに今も元気に過ごせております。
私が関わったRC事業の中で、一番印象に残っているのは現在も続いて

いるホタル事業です。中川三夫会員が会長をされた16期から、守山のホ
タルの森で３年間の研修を受けました。岩根小学校の当時３年生を対象
として、ホタルの幼虫の餌になるカワニナを育てたり小屋作りをしたり
と続けていく中で、思川にホタルが舞う様になりました。これは本当に
嬉しい出来事でした。22期にはホタルまつりを開催しました。ですが、
増水などで幼虫が流されてしまう事もありましたので、現在は小学校の
小川に移動してホタルまつりを続け、RCが地元に根付かせた事業となっ
ています。
今年度は、野球同好会が全国RC野球大会に出場予定です。前回に出場

した甲子園ではもしやホームランかと思いましたが、ワンバウンドで
入ったのでエンタイトルツーベースだった思い出があります。
21期私が会長を務めた思い出としては、1000回例会を琵琶湖ホテルで

開催したことです。台北府門RCより３７名で来訪頂きました。また、30
期中澤会長の時には周年実行委員長を務め、トレイルランを実施するこ
とが出来ました。全国から1000人もの方に来て頂く大きな大会となりま
した。RCではこんな体験が出来ます。私は現在７４歳になりましたが、
今後も皆様のお役に立てるように頑張って参ります。どうぞよろしくお
願い致します。

四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか

● 出席報告 ● 例会変更

ニコニコ

４月会員婦人誕生祝

卓話

例会日 クラブ名 ビジター受付 例会日 クラブ名 ビジター受付

04/11(火) 甲賀 なし 04/13(木) 草津 なし

04/11(火) 野洲 なし 04/13(木) 大津西 なし

04/11(火) 大津 なし 04/14(金) 守山 なし

04/12(水) 大津東 なし 04/18(火) 甲賀 なし

04/12(水) 高島 なし 04/18(火) 大津 なし

04/12(水) 八日市南 なし 04/20(木) びわ湖八幡 なし

04/13(木) びわ湖八幡 なし 04/20(木) 彦根 なし

04/13(木) 彦根 なし 04/20(木) 草津 受付あり

例会名

例会日

会員数 42 名 42 名

当日出席 31 名 32 名

事前 2 名 1 名

事後 1 名 0 名

出席免除 7 名 6 名

出席率 97.14% 91.67%

第1512回 第1513回

3月16日 4月6日

地区大会

小 森 茂 樹 4月お誕生日の皆様おめでとうございます。竹若さん卓話ありがとうございま
す。

平 松 隆 一 竹若PP、楽しく勉強になるお話ありがとうございます。
田 中 憲 司 本日は竹若PP、卓話ありがとうございました。3月は多くの事業がございました

が、みなさまご協力ありがとうございました。
野 村 哲 哉 世間は新年度がはじまり、入社式が行われています。今年度は給与も上げな

ければならず大変ですが、皆さん頑張りましょう。
竹 若 豪 卓話の時間ありがとうございます。
辻 孝 範 桜もコロナも終わりかな。
甲 斐 切 稔 誕生日を祝っていただきありがとうございます。今週末の地区大会が楽しみで

す。多くのメンバーとの懇親を深めましょう。
中 川 三 夫 誕生日を祝っていただいて。
谷 康 彦 昔、コロナ対策で使ったマスク。時は移り今、花粉症対策に。夏になったら顔

を隠すとするか。
増 井 敏 男 竹若様、卓話ご苦労様です。
塚 本 茂 樹 新年度が始まりました。今年度もよろしくお願いします。小森年度、ラスト３ヶ

月、頑張りましょう！
近 藤 和 彦 誕生日ありがとうございます。28日で66歳になります。
西 岡 建 己 4月誕生日の皆様、おめでとうございます。ご自愛下さい。竹若さん、卓話あり

がとうございます。
南 啓 次 郎 竹若さん、卓話ありがとうございます。
林 善 彦 風邪がはやっています。皆様お気を付けて下さい。
石 田 晃 朗 3/28県下RCゴルフでの参加の御礼。竹若会員、卓話よかったです。
鵜 飼 潔 竹若様、卓話ご苦労様です。卓話ありがとうございました。
石 田 幸 靖 卓話ありがとうございました。勉強になりました。
伊 地 智 良 雄 4月の第一例会になりました。私の一番好きな季節です。今年も今年の桜に

負けないように頑張って生きて行こうと思います。会員皆様のご友情を宜しく
お願いします。

荒 川 太 郎 竹若PP、卓話ありがとうございました。4月誕生日の会員、婦人の皆様、おめ
でとうございます。

徳 島 り つ 子 主人の誕生日を祝っていただいてありがとうございます。会長、桜餅上品なお
味で美味しかったです。竹若さん、卓話いつも笑いと気の引き締まるお話あり
がとうございました。

山 本 忠 志 4月誕生日の方々おめでとうございます。
卯 路 正 竹若PP、卓話ありがとうございました。4月誕生日の会員、婦人の皆様、おめ

でとうございます。

2023年4月6日　第34期　第27回　通算第1513回　　
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